



Gemeinde Sterley

Bürgermeisterbrief März 2015

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Glasfaserbreitbandnetz wir haben es geschafft !!! Unsere Gemeinde hat bereits vor Ende der Frist die für den Glasfaserausbau nötige Quote von mind. 55% erreicht. Wir sind bei den Stadtwerken jetzt nicht mehr in der Vertragsabschlussphase, sondern in der Bauplanung. Vielen Dank an alle Bürgerinnen und Bürger und das tolle Glasfaserteam, ohne so ein super Team hätten wir die Quote nicht so schnell erreicht.

Die **Gemeinschaftspraxis** hat seit dem 01.01.2015 neue Öffnungszeiten:

Montag	8:00 - 14:00 Uhr	Herr Dr. Schwiethal
Dienstag	8:00 - 12:00 Uhr	Frau Dr. Brüdersdorf
	16:30 - 18:30 Uhr	Herr Dr. Schwiethal
Mittwoch	8:00 - 13:00 Uhr	Frau Dr. Brüdersdorf
Donnerstag	8:00 - 12:00 Uhr	Frau Dr. Brüdersdorf
	16:00 - 18:00 Uhr	Herr Tolksdorf
Freitag	8:00 - 14:00 Uhr	Frau Dr. Brüdersdorf / Herr Tolksdorf

Straßenreinigung bitte reinigen Sie regelmäßig mind. einmal im Monat Ihren Rinnstein, halten Sie Ihren Bürgersteig von Eis und Schnee und auch von Unkraut frei. Achten Sie darauf Ihre Hecken an den Bürgersteigen zu schneiden (Verletzungsgefahr).

Viele Bürgerinnen und Bürger reinigen regelmäßig ihren Rinnstein und Bürgersteig, leider gibt es auch Bürgerinnen und Bürger die ihren Pflicht nicht nachkommen.

Kläranlage

Folgende Dinge gehören nicht in unsere Kläranlage: **Lappen, Gewebetücher, feuchtes Toilettenpapier/ Feuchttücher (hier ist auf der Verpackung angegeben, bitte nicht über die Toilette entsorgen) Tampon, Binden, Kondome, uvm.** Diese Stoffe sind hauptverantwortlich für den Auftrieb von Schlammbestandteilen bei Temperaturschwankungen (Frost) und Faulgasbildungen und behindern somit den regulären Klärbetrieb.

Ein weiteres Problem sind große Menge Sandeinspülungen. Hier können Sie aktiv unterstützen, indem die Rinnsteine regelmäßig sauber gehalten werden.

Durch die große Menge an Sandeinspülungen, muss der Tauchkörper schon nach 10 Jahren wieder repariert werden, dieses muss von **allen Anschlussnehmern finanziert werden.**

Hundehinterlassenschaften !

Ein großer Wunsch von einigen Bürgerinnen und Bürgern ist es, noch einmal auf die Hundehinterlassenschaften aufmerksam zu machen. Wer Hunde führt, hat zu verhindern, dass öffentliche Gehwege oder öffentliche Grünflächen verunreinigt werden. Verunreinigungen sind unverzüglich zu beseitigen.

Es werden auch noch zusätzliche Mülleimer aufgestellt.

Bitte wenden!

Die **Mobile Spielothek** des Kreisjugendringes besucht uns alle drei Wochen in der neuen Schule. Es können Gesellschaftsspiele für jedes Alter kostenlos ausgeliehen werden. Von 14:30 bis 16:30 Uhr kann dort auch gespielt werden, die Spielregeln werden erklärt, so dass dann zu Hause gleich losgespielt werden kann.

Nächste Termine: 06.05.2015 und 27.05.2015 – weitere s. Veranstaltungskalender und Aushang.

Am 08.-30.08.2015 startet auch in unserer Gemeinde wieder die Ausstellung „**Dörfer zeigen Kunst**“. Der Kulturausschuss wird in diesem Jahr in Kooperation mit den ausstellenden Künstlerinnen und Künstlern zu einem Nachmittag mit Kaffee und Kuchen einladen. Termin wird noch bekannt gegeben.

Aktion sauberes Dorf. Machen Sie mit beim Dorfputz am **28.03.2015**.

Im letzten Jahr konnten wir die Teilnehmerzahl deutlich verbessern. Wir waren insgesamt 29 Personen und konnten das Dorf und auch die Außenbereiche und Wanderwege vom Müll befreien. Ich würde mich sehr freuen, wenn auch in diesem Jahr so viele Helfer wieder dabei sind. Es geht nicht nur um „Müll sammeln“. Es geht darum, gemeinsam etwas für unser Dorf zu tun, in dem wir uns alle wohlfühlen wollen.

Alle, die mithelfen wollen, treffen sich **um 10:00 Uhr vor dem Feuerwehrgerätehaus**.

Für alle fleißigen Helfer gibt es zum Abschluss einen Imbiss als Stärkung.



Wir möchten unseren **Spielplatz** sanieren und einige neue Geräte aufstellen, hierbei benötigen wir viele fleißige Helfer.

Alle, Helferinnen und Helfer, treffen sich **am Samstag 09.Mai 2015 um 10:00 Uhr auf dem Spielplatz**.

Neubaubereich:

An alle Kinder und Jugendliche sowie „erwachsene“ Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Sterley

Liebe Kinder und Jugendliche, sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, die Gemeinde Sterley plant, den Bebauungsplan Nr. 9 der Gemeinde Sterley für das Gebiet nördlich der Bebauung in der „Alfred-Harbarth-Straße“, östlich der Bebauung „Haferkamp“ und westlich der Bebauung „Roggenkamp“ in der Gemeinde Sterley gelegen, den Bebauungsplan Nr. 9 der Gemeinde Sterley aufzustellen.

Gleichzeitig soll der Flächennutzungsplan im Wege der Berichtigung angepasst werden.

Wir möchten Euch/Sie über das Vorhaben informieren.

Ein Mitarbeiter des Planungsbüros PROKOM GmbH aus Lübeck wird auf einem Informationsabend am **Dienstag, den 7. April 2015, um 17.30 Uhr (Kinder und Jugendliche) und um 18.00 Uhr (Erwachsene), im Kulturzentrum „Alte Schule“ in Sterley** Einzelheiten hierzu erklären.

Wer kann, sollte auch mal auf die Internetseite der Gemeinde schauen. Vielen Dank an Andreas Braunholz für die stetige Anpassung der Seite www.gemeinde-sterley.eu Besonderer Dank für geleistete ehrenamtliche Mitarbeit zum Wohle der Gemeinde gilt allen Gemeindevertretern, Ausschussmitgliedern, sowie allen Nichtgenannten, die irgendwo, irgendwie, irgendwann durch ihren Einsatz den Gemeinschaftssinn gefördert haben.

Gerne weiter so!!

Mit freundliche Grüßen
Ihre/Eure

Ariane Redepenning

Bürgermeisterin